



# 東中学校 学校だより

6月号(令和5年6月15日発行)

TEL042-471-2765 FAX472-7995 URL : <http://members2.jcom.home.ne.jp/higa-j/index.htm>

## 運動会を終えて

主幹教諭 松田 八幸

今年度の運動会が終わりました。運動会を終えた今、皆さんは何を思い、そして何を学んだのでしょうか。あっという間の3週間でしたが、振り返ると各学年・各クラスで様々なことがありましたね。楽しいことがたくさんあった反面、うまくいかないことも多く、険しい道のりだったと感じた人もいるでしょう。しかしそれは、見方を変えると充実した日々だったように感じます。運動会の日、皆さんが下校した後で運動会のトラックを眺めていると、さっきまで生き生きと躍動し、熱気溢れる皆さんの姿がそこにありました。

絶対勝つ！と克己する姿や、ひたむきに地道に努力する姿、仲間とともに汗を流し手を取り合う姿。運動会を振り返ると、皆さんの姿が思い起こされます。そして私の知りえないところでもっとももっとたくさんの努力やドラマがあったことでしょう。運動会を通して、皆さんが強く、逞しく、そして優しくなったことを感じ、皆さんの真剣な姿・煌めく眼差しに心打たれました。

競技に対する取組もさることながら、競技以外の場面でも目を見張るものがありました。運動会は競技だけで成立するものではありません。実行委員会の取組、係の取組、スローガン決め、スローガンの作成、応援グッズ作りなど、正に運動会は東中全生徒による総力戦です。何事にも通ずることですが、最大限努力すれば『思い出』と『結果』はあとからついて来るものです。ここでいう『結果』とは勝敗のことではありません。運動会を通して皆さんが身につけた様々な『力』のことです。人はそれぞれ得手不得手はありますが、得意な力を最大限発揮し、互いを補い合い助け合う。そして苦手な分野でも自分なりに頑張ってみる。一人一人が最大限の力で取り組んだ運動会は、成功を収めました。

しかし、運動会はまだ終わっていない気がするのです。運動会は『特別な日』です。大切なのは『特別な日』だけを頑張ることではなく、特別な日も含めた『日常』を自分たちの力でより良くしていくことです。運動会だけ団結してもそれは一瞬のことに過ぎません。そういった意味では、運動会が本当に成功したかどうかは、皆さんのこれからにかかっていると思うのです。閉会式で実行委員長長の石岡くんが言った「最後の運動会が終わって寂しい気持ちはありますが、全力でやりきった今、達成感でいっぱいです。皆さんありがとうございました。これからもよろしくお願ひします。」という言葉が、全てを物語っていたと思います。

青春のアルバムにかけがえのない1ページを書き記した皆さんは、ここで大きく成長しました。さあ皆さん、大切なのはここからです。大成功した運動会。その運動会で培ったたくさんの力、そしてかけがえのない経験と思い出を、これからの日常にいかしていこう！

## 保護者の皆さまへ

運動会期間中は、連日朝早くからの送り出しやお弁当作り、毎日の洗濯などたくさんのご支援をいただきありがとうございました。運動会後の生徒の眼差しを見て、大きな行事を経験しひと回り成長したことを感じました。保護者の皆さまのご理解とご協力に感謝申し上げます。今後ともよろしくお願ひいたします。

## ○運動会の軌跡

優勝クラス	1 学年 1 組、2 学年 1 組、3 学年 1 組
学年種目 1 位	1 学年 2 組、2 学年 1 組、3 学年 1 組
全員リレー 1 位	1 学年 1 組、2 学年 1 組、3 学年 1 組
努力賞	9 組
色別対抗種目	綱引き 青組、玉入れ 青組



## ○6 月はふれあい月間(いじめ防止強化月間)

東京都では6月と11月の年2回を「ふれあい(いじめ防止強化)月間」と定めています。本校でも、いじめ防止に向けた取り組みを行っています。「いじめ」とは、「生徒に対して、一定の人間関係にある生徒が行う心理的または物理的な影響を与える行為(インターネットを通じて行われるものを含みます)であって、行為の対象となった生徒が心身の苦痛を感じているもの」と定義されています。いじめで苦しんでいる人がいたら、決して一人で悩まず、家族・教員・スクールカウンセラー・友達・相談機関等に相談してください。

東京都いじめ相談ホットライン→0120-53-8288  
本校スクールカウンセラー直通電話→042-472-8478  
本校いじめ防止基本方針→ホームページよりご覧いただけます。



## ○学校図書助成

公益財団法人日本教育公務員弘済会より、弘済会学校図書助成としてSDGsに関する図書セット一式を贈呈していただきました。早速、図書室に配架しています。SDGsの学習にぜひ活用してください。



## ○東中学校同窓会主催・ホームカミングデー

創立60周年を迎える東中学校、11月3日(金)の文化の日に東中学校同窓会主催によるホームカミングデーが開催されます。

本校体育館で行われ、当日は、吹奏楽部にも出演してもらい、演奏を予定しています。詳細は、校内掲示のポスターや同窓会のホームページをご覧ください。

